

# Alertan de pérdida de agua por falta de mantenimiento

- De 123 millones de metros cúbicos al año, sólo se entregan 72, señalan autoridades
- “Anterior administración no destinó fondos suficientes para rehabilitación de red”

## LENIN ROBLEDO

En esta administración estatal será prioritario darle mantenimiento a las redes de agua potable que abastecen a la entidad, especialmente en el área metropolitana, debido a que se está perdiendo la mitad del agua que se suministra a los hogares, lo que significa que de 123 millones de metros cúbicos al año sólo se entrega 72 millones, así lo expuso el vocal ejecutivo de la Comisión Estatal de Aguas, Enrique Abedrop Rodríguez.

“Es prioritario el mantenimiento, estamos perdiendo la mitad del agua que nos llega. Es importante empezar a atacar porque no se trata nada más de aumentar la cobertura, se trata de no perder el agua(...) Standard & Poors hizo un estudio y en el caso del Centro Histórico es de 46%”, dijo.

Señaló que en la anterior administración estatal no se destinó el suficiente recurso para trabajar en el mantenimiento, de tal manera que aseguró será necesario realizar los estudios pertinentes para saber por qué se está perdiendo el vital líquido, sin embargo, adelantó que pudiera deberse en gran parte al clandestinaje, o robo de agua y a las fugas. Dijo que si no se trabaja en el tema incluso la Comisión Nacional del Agua (Conagua) podría sancionar a la entidad.

“No se destinó suficiente recurso en la administración pasada para el mantenimiento, entonces hoy lo que tenemos es que estamos perdiendo mucha agua, ya sea por fugas o por clandestinaje. (...) Incluso la misma Conagua nos puede sancionar porque si bien tenemos permiso de extraer agua superficial, no la podemos perder. Es-

**“Es prioritario el mantenimiento, estamos perdiendo la mitad del agua. Standard & Poors hizo un estudio y en el Centro Histórico es de 46%”,**

**ENRIQUE ABEDROP RODRÍGUEZ**  
Vocal de la Comisión Estatal de Aguas

tá en riesgo, si la estamos perdiendo, que nos quiten la concesión”

“Hemos detectado que tenemos más fugas curiosamente en las colonias que cuentan con grandes extensiones de terreno, incluso que tienen jardines. Tenemos, por ejemplo, fugas importantes en Juriquilla y eso que solo tiene ocho años que se cambió la

tubería, entonces aquí estamos investigando si es por clandestinaje o por fugas”, explicó el funcionario.

Aunque reconoció el trabajo que se realizó en materia de abastecimiento del vital líquido bajo el programa “Agua Cerca de Todos”, Enrique Abedrop puntualizó que dicho programa no tendrá continuidad en esta administración estatal, ya que reiteró que la prioridad será el mantenimiento.

“El Programa Agua Cerca de Todos va a cambiar. Tenemos que fijarnos mucho más ahora en el mantenimiento de las redes e infraestructura que tenemos. Si bien se incrementó la cobertura de una manera importante en algunas colonias que son asentamientos irregulares, con muchos problemas se está llevando el agua y no se atendió el tema del mantenimiento” apuntó. ●